

aux États-Unis. Accepte la procédure pour aviser de la nomination..... 8

9. 26 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet les lettres patentes établissant les fonctions du Gouverneur général et précisant les instructions..... 8

10. 27 mars *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis.* Fait part de la procédure révisée pour aviser de la nomination du ministre..... 9

11. 27 mars *L'ambassadeur de Grande-Bretagne aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis.* Donne son accord à la procédure à suivre..... 10

12. 2 avril *Le secrétaire d'État des États-Unis au chargé d'affaires aux États-Unis.* Accuse réception de la communication relative au statut du ministre canadien..... 10

13. 17 avril *Mémoire du haut commissaire de Grande-Bretagne au ministère des Affaires extérieures.* Demande la discontinuation de la reconnaissance provisoire des consuls étrangers..... 11

14. 6 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Propose l'établissement d'une légation en Chine et en sollicite l'approbation royale..... 12

15. 7 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Demande de différer l'établissement de la légation en Chine..... 12

16. 16 juill. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissariat de Grande-Bretagne.* Joint le mémoire exposant ses vues concernant la reconnaissance provisoire des consuls..... 13

17. 21 août *Le haut commissariat au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Discute de la coordination des activités du Gouvernement canadien à Londres..... 14

18. 7 oct. *Le Premier ministre au ministre du Commerce.* Donne les instructions d'acheminer les messages de politique pour Londres par l'intermédiaire du haut commissaire..... 18

19. 9 oct. *Le ministre du Commerce au Premier Ministre.* Est d'accord..... 18

1932

20. 29 mars *Le haut commissariat de Grande-Bretagne au ministère des Affaires ex-*

United States. Agrees to procedure for notification..... 8

9. Mar. 26 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Transmits Letters Patent constituting Office of Governor General and giving instructions..... 8

10. Mar. 27 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State of United States.* Informs of revised form of notification for appointment of Minister..... 9

11. Mar. 27 *British Ambassador in United States to Secretary of State of United States.* Concurs in form of notification..... 10

12. Apr. 2 *Secretary of State of United States to Chargé d'Affaires in United States.* Acknowledges communication on status of Canadian Minister..... 10

13. Apr. 17 *Memorandum from British High Commissioner to Department of External Affairs.* Requests discontinuance of provisional recognition of foreign consuls.. 11

14. July 6 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Proposes establishment of legation in China and seeks Royal approval..... 12

15. July 7 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Asks that action be delayed regarding legation in China..... 12

16. July 16 *Under-Secretary of State for External Affairs to Office of British High Commissioner.* Encloses memorandum outlining views on provisional recognition of consuls..... 13

17. Aug. 21 *Office of High Commissioner to Under-Secretary of State for External Affairs.* Discusses co-ordination of Canadian Government activities in London..... 14

18. Oct. 7 *Prime Minister to Minister of Trade and Commerce.* Gives instructions to route all policy messages for London through High Commissioner..... 18

19. Oct. 9 *Minister of Trade and Commerce to Prime Minister.* Agrees..... 18

1932

20. Mar. 29 *Office of British High Commissioner to Department of External*